
CONSULTA DI FRAZIONE BORGONUOVO-PONTECCHIO, VERBALE RIUNIONE 02/05/2022

Sono presenti i consultori:
Francesco Costanzini
Virginia Negri
Giulia Parise
Roberto Piazzi
Massimo Vigna

Partecipa all’incontro anche il consigliere Chiara Armaroli

1° punto all’ordine del giorno: approvazione verbale riunione precedente

Viene approvato all’unanimità il verbale della riunione del 21 Marzo 2022

2° punto all’ordine del giorno: analisi segnalazioni pervenute

La Consigliera Chiara Armaroli riporta le seguenti segnalazioni:
- Richiesta della possibilità di intervento per limitare la velocità delle auto che transitano in 

Via Giovanni XXIII nel tratto che va verso le scuole medie, soprattutto a tutela dei ragazzi 
che vi transitano. Per far fronte a questo problema è stata proposta da parte del cittadino 
segnalante l’installazione di un dosso.

- Condizioni fatiscenti della staccionata del parco Massimiliano Kolbe: segnalazione già 
riportata in data 21 Marzo 2022 e per la quale ad oggi non è stato fatto ancora alcun 
intervento.

- Necessità di potatura degli alberi del parco Massimiliano Kolbe: i rami sono malandati e si 
spezzano con il brutto tempo, diventando un potenziale pericolo per chi vi transita vicino

Il presidente Piazzi segnala la necessità di manutenzione del verde al Cimitero di Pontecchio 
(vedere foto in allegato), inoltre si chiedono informazioni riguardo alle tempistiche: numero di 
sfalci programmato annualmente e se questo numero viene intensificato nei mesi più rigogliosi 
(es. primavera – estate).

Il consultore Massimo Vigna propone l’inserimento di un lampione in continuità di quelli installati 
dal comune di Casalecchio di Reno nel tratto di ciclabile San Biagio - Borgonuovo.

Foto del Cimitero di Pontecchio:


























